



AEROFUMIGACIÓN

# HISTORIA

Desde 1966, un alto modelo de eficiencia en fumigación.

La historia de Líneas Aéreas Nacionales Ecuador S.A. (Lan Ecuador) nace en 1966, con el soñar alto de Don Luis Noboa Naranjo. Su intensa búsqueda por lograr una fumigación más completa para sus haciendas, lo lleva a abandonar el servicio de terceros e implementar un sistema de 4 helicópteros para el control de la sigatoka amarilla. Al aumentarse el hectareaje de la Corporación Noboa, se sumaron 2 aviones tipo Grumman en 1972 y 2 más tipo Pawnee en 1976.

En 1988, Lan Ecuador enfrenta la Sigatoka Negra con 2 aviones Grumman más. En 1990 expande su servicio a productores particulares, con 8 aviones adicionales en su parque aéreo, a través del Programa Nacional del Banano (PNB). 1992 llega con dos innovaciones importantes: la creación del departamento técnico fitosanitario, y la conversión de todos los motores radiales a turbina. En 1997 Lan Ecuador se vuelve un apoyo importante durante el fenómeno del niño, por su adquisición de 2 aviones Air tractor.

Desde el 2000 en adelante, Lan Ecuador renueva continuamente su tecnología y capacidad operativa para dar un servicio de mayor eficiencia tanto a la División Agrícola de la Corporación Noboa como a productores particulares. Cada año elevamos el nivel de eficiencia y calidad técnica con una mejor flota aérea, un equipo humano altamente capacitado y especializado, lo que nos convierten en un alto modelo de eficiencia en fumigación.



# MISIÓN

Elevar continuamente nuestros estándares de eficiencia para ofrecer un servicio completo en el control de plagas y Sigatoka negra que afectan a las plantaciones bananeras.

# VISIÓN

Ser los líderes del mercado aero-fumigador ecuatoriano.



# VALORES

## HONESTIDAD

En cada acción tanto con nuestro cliente interno como nuestro cliente externo.

## VOCACIÓN

Entrega para dar más allá de lo planificado y lo que exige inmediatamente tu cargo.

## CAPACIDAD

Para estar a la altura de la eficiencia y conocimientos que caracterizan nuestros liderazgos.

## RESPONSABILIDAD

Para cumplir cada compromiso que asumimos con nuestros compañeros y clientes.



# SERVICIOS

Somos una empresa a la vanguardia de los servicios de aero-fumigación. Seguimos una larga trayectoria de innovación, donde nos consolidamos como líderes de nuestro mercado en el país, gracias a un trabajo continuo de mejora de personal, renovación de nuestras instalaciones y flota de aviones, altos estándares de calidad técnica, ventajas que mantenemos a la altura de las exigencias de nuestros clientes desde 1966.



# FLOTA DE AVIONES

Contamos con una moderna flota de fumigación aérea que nos permite alcanzar una gran cobertura de hectáreas, y proteger de una manera más eficiente sus plantaciones. Cada avión cuenta con lo último en tecnología GPS con Válvulas Inteligentes de Cierre Automático, lo cuál reduce el desperdicio del producto, al tiempo que optimiza el costo para el productor y el cuidado al medio ambiente.

Concretamente, Lan pone a su disposición:

- Aviones GRUMMAN
- Aviones Ayres Trush
- Aviones Air Tractor 402b



# PISTAS

Nuestras zonas de despegue parten de una necesidad de estar cada vez más cerca de nuestros clientes, y responder de una manera más inmediata con nuestros servicios. Contamos con pistas en:

- Zona El Triunfo
- Zona Puerto Inca
- Zona Babahoyo
- Zona Quevedo



# PERSONAL CAPACITADO

El Factor Humano, una gran ventaja en Lan.

Centramos nuestra innovación y eficiencia en nuestra capacidad para escuchar y analizar las necesidades de nuestros clientes.

Nuestra meta diaria es optimizar nuestro servicio para mantener las plantaciones de nuestros clientes en un excelente estado. Llevamos cada contacto que tenemos con los productores más allá del servicio, brindando una asesoría personalizada.





[www.lanecuadorsa.com](http://www.lanecuadorsa.com)

# LAW

AEROFUMIGACIÓN

Dirección: Av. de las Américas s/n 200 metros del Centro de Convenciones Simón Bolívar  
Teléfonos: 042288881 - 042280963 - 042284455

[info@lanecuadorsa.com](mailto:info@lanecuadorsa.com)

GUAYAQUIL - ECUADOR